Pöschwies Häftling schwer verletzt

Ein 34-jähriger Albaner ist in der Strafanstalt Pöschwies in Regensdorf am Samstag von einem Landsmann angegriffen und schwer verletzt worden. Wie die Kapo Zürich am Sonntag mitteilte, wurde der 27-jährige Täter vom Personal der Strafanstalt überwältigt. Wieso es in der Zelle für den Vollzug von Kurzstrafen zwischen den beiden Insassen zum Streit kam, war vorerst nicht bekannt. Das Opfer erlitt schwere Kopfverletzungen, die seine Überweisung ins Spital nötig machten. (AP)

Riskant Rasende Flucht vor Polizei

Am Samstagabend ist ein junger Autofahrer in der Stadt Zürich gleich mehrmals mit halsbrecherischen Aktionen vor der Polizei geflohen – und hat sich dabei leicht verletzt. Alle Fluchtversuche waren vergebens: Der 26-Jährige wurde festgenommen. Er musste sich einem Blut- und Urintest unterziehen. Der Fahrausweis war ihm schon zu einem früheren Zeitpunkt entzogen worden. (SDA)